

DESTACADAS



Trabajo quiere ampliar a 20 años el periodo de cálculo de las pensiones



Chacón llega a Líbano para visitar a las tropas españolas



AENA y controladores vuelven a negociar tras el caos aéreo



El Gobierno publica este lunes la ejecución presupuestaria de las CC.AA.

CULTURA

Fundación Ayala pondrá a disposición de los investigadores el archivo personal del escritor en 2011

[Directorio](#) [Diputación](#) [Francisco Ayala](#) [Memoria Histórica](#) [Museo Arqueológico](#)

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

mear tuenti

NOTICIAS RELACIONADAS

ARAGÓN.-Zaragoza.- La Coral Santa Teresa ofrece dos concierto navideños este domingo en Iglesia del Colegio Montessori (19/12/2010)

Amigos de Carlos Cano recuerdan este domingo al cantautor en el décimo aniversario de su muerte (19/12/2010)

El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía recibe más de 114.000 visitantes este año (18/12/2010)

PSOE e IU dicen que el acuerdo sobre la compra del Astoria "no está sellado" y exigen explicaciones al PP (17/12/2010)

La Fundación Ayala pondrá a disposición de los investigadores el archivo personal del escritor en 2011 (17/12/2010)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:



Foto: Ep

El patronato aprueba un presupuesto de 244.000 euros para el próximo año

GRANADA, 17 Dic. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Francisco Ayala pondrá a partir del próximo año a disposición de los investigadores el archivo personal del escritor, cuya biblioteca se ha trasladado también a Granada en su práctica totalidad, según se ha puesto de manifiesto este viernes durante la reunión de su Patronato, que ha aprobado sus cuentas para 2011, de un total de 244.000 euros.

A la reunión han asistido el consejero de Cultura, Paulino Plata, la viuda de Ayala, Carolyn Richmond, el concejal de Cultura en el Ayuntamiento de Granada, Juan García Montero, Asunción Pérez Cotarelo, por la Diputación provincial, Miguel Gómez Oliver en representación de la Universidad de Granada, Teresa García Gutiérrez por su homónima de Sevilla, y Manuel Abad por la Universidad Internacional de Andalucía.

Según ha acordado el Patronato, para 2011 la Fundación se propone la publicación de la primera memoria de su nueva etapa y el encargo a un grupo de especialistas de un trabajo de recuperación de documentación histórica sobre el entorno de su sede, el Palacete del Alcázar Genil. La memoria abarcará los cinco años transcurridos desde que en 2005, en las vísperas de la celebración del centenario de Francisco Ayala, se profesionalizó la gestión de la Fundación y se le dotó de una sede estable.

En la actualidad, la Fundación se ha consolidado institucionalmente y en 2011 está prevista la finalización de los trabajos que permitirán poner a disposición de los investigadores el archivo personal de Francisco Ayala, cuya biblioteca se ha trasladado también a Granada en su práctica totalidad. Simbólicamente, incluso los restos del escritor pasaron a formar parte de la tierra de Alcázar Genil, donde sus cenizas reposan tras su fallecimiento hace un año.

El Patronato hará gestiones para que el palacete del siglo XIV que sirve de sede a la Fundación adquiera el relieve que corresponde a su "gran importancia histórica", que ha vuelto a ponerse de manifiesto con los hallazgos arqueológicos que han descubierto las obras del

Andalucía ofrecido por



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



WINONA RYDER: 'MEL GIBSON SIEMPRE HA SIDO UN BORRACHO Y UN HOMÓFobo'

DEPORTES



REGAL BARÇA SE IMPONE AL DKV

LOTERÍA DE NAVIDAD

Encuentra donde venden tu número:

Más Noticias

Más Leídas